

花巻の仕事

Made in HANAMAKI



「河田の焼肉のたれ」

手づくりこだわった昔ながらの製法により、水を一切使わずに大迫の赤ワインでまろやかな味に仕上がっています。コクがあるので、焼肉だけではなく、野菜炒めや冷やっこ、チャーハンなどの味付けにもお勧めです。

会社名 有限会社河田商店

所在地 大迫町大迫14-18-1 (☎0198-48-3039)

会社概要 昭和45年に山菜、漬物の加工を主な業務として創業。昭和48年、現在も好評を得ている、焼肉のたれを製品用に開発し販売を開始。平成5年には有限会社河田商店として法人化。焼肉のたれやワラビ・ゼンマイ(加工品)などの販売を行う

《よく分からないけどお得だから》
はトラブルのもと!

◆どんなトラブルがあるの
○モバイルデータ通信について、光回線やADSL回線からの乗り換えを勧められたり、タブレット端末などの商品とセットで販売されたりしています。お得だからと思いついても、その後使いたい場所ですらなりのことが分り、解約しようとしても一定期間の契約の縛りがあり、解約料を請求されてしまう場合もあります。

○モバイルデータ通信の回線契約は、特定商取引法の適用がなく、クーリング・オフ規定の適用もありません。

■注意することは
○通信エリア内であっても、つながりにくい場所もあります。価格だけでなく、サービスの特性や、リスクを理解してから契約をしましょう。

○安易な返事はせず、必要がなければ、きっぱり断りましょう。

■困ったときは
○市民生活総合相談センター(☎2412111内線259)へ。

市民生活コーナー

フラメンコの世界を描く画家 —美術の底辺を広げたい

◆絵を描くようになったのはいつからですか?
高校卒業後、本格的に油絵を習うようになり、その後、フラメンコを描きたいという一心で24歳のときにスペインに渡りました。

◆滞在期間は?
その時は4年間でした。帰国後、東京で個展を開きましたが、その後、思うような制作ができず、再びスペインに渡り、足かけ40年になります。周りの人の応援があつてこそ描き続けてこれたのだと思います。

◆絵へのこだわりは?
スペイン・マドリドの伝統的な手法である写真にこだわっています。初めて見た人は、外国人が描いた絵と思うこともあるようです。

◆花巻に来たのは?
平成21年に帰国し、神奈川県平塚市にアトリエを構えていましたが、ことしの2月に妻の実家がある花巻に移り住みました。

◆花巻ではどんな活動を?
鹿踊などの民俗芸能や祭りなど、動きのあるものを描きたいと思っています。また、中学生以上を対象にした絵画教室も予定しています。絵は描く人の気持ち表れるもので、美術に触れることは人間形成にもつながると思っています。美術の底辺を花巻で広げられたいですね。

パーソナル PERSON'S 81



にしのかずお
西野 和男 さん
(松園町 66歳)

The world and HANAMAKI 世界と花巻 vol.2



ソウル中心街の昼と夜

花巻の人はとても温かい

私は韓国・ソウル出身の朴銀貞です。ことし3月、富士大学を卒業して4月から花巻市役所の国際交流



花巻市国際都市推進員
朴 銀貞 さん

室で働いています。日本に来たきっかけは、日本の文化が好きで、アジアの経済大国の日本で、経済を学びたいという思いがあったからです。

私が学生時代から花巻で携わっている韓国語の講座では、日本と韓国の文化の違いを実感する一方で、生徒さんたちと接するうちに、日本人の考え方が理解でき、日本という国に、より一歩近付くことができたと思います。文化や情緒は違っても“交流”ができるということに気がきました。

また、ボランティアとして4年間オルガン伴奏に携わった花巻教会では、花巻の生活に慣れるように、皆さんが手伝ってくれて花巻の人の温かさや家族愛を感じることができました。とても感謝しています。

私が毎年楽しみにしているのが花巻まつりです。大きな声を出すおみこしと、華やかな山車は韓国にはなく、その迫力が大好きです。

いきいき仲間たち



県内駅伝クラブチームの草分け

笹間クラブ

【問い合わせ】

監督 八重樫 光徳さん(☎29-2866)



日ごろの練習の成果を発揮した駅伝大会。一本のたすきを懸命につないで走りました(写真は昨年5月の平和駅伝継走大会)

走ることが好きな仲間が集まっている「笹間クラブ」。昭和56年に笹間地域に住む人たちで結成した、県内の駅伝クラブチームの草分け的存在です。現在は、市内全域のみならず市外からも加入があり、30人で活動しています。

結成以来、盛岡市内一周継走大会や平和駅伝継走大会(北上市)など県内の主要な駅伝大会を中心に、県内外のマラソン大会やロードレースなどに出場。優勝や入賞を果たしています。

「メンバーの仕事がさまざまなので、集まるのが難しく

個人練習が中心です。それでも月に1回は練習会を行っています。楽しく走って、楽しく飲んでいきますよ。一緒に走る仲間を募集中です」と話す皆さん。各種大会での上位入賞を目標に、互いに競い合いながら練習を重ねています。